



rehaussé pas changé - XVII^e 182
27/29 A - Moulin de Béluré. photo OK



47/26 - Moulin de Kernoël, face Sud.

Ces deux moulins ont été transformés en résidences secondaires. Celui de Béluré, sans doute plus ancien que l'autre est à deux niveaux (le second en encorbellement) et assise talutée. Celui de Kernoël porte la date 1890, des initiales (J.L) ainsi que des motifs divers gravés : drapeaux, ancre de marine, étoile à cinq branches.



29/4 - Vue prise au Nord-Est de l'étang, vers les terres. L'étang assèche et se remplit à chaque marée.



29/1 - Ruines du moulin vues du Nord-Est. Selon un aveu, un moulin à mer, relevant du prieuré Notre-Dame, existait déjà à cet endroit en 1575.



43/2 - Il existe dans l'île environ une dizaine de fontaines de ce type, mais plus ou moins bien conservées ou entretenues. Cette dite Fenten-er-Puns, près de Pen-Ras, est bien représentative de cette série.